

## A松任青年部





## 年間、 ありがとうございました

JA松任青年部 委員長 和泉 行雄

申し上げます。 対し、ご理解とご協力を賜り、 皆様そして組合員の皆様には青年部活動に 平素より盟友やそのご家族、JA松任の 厚く御礼を

の大雪、7月の西日本豪雨があり人命・財 産に大きな被害が発生しました。その中で、 平成30年を振り返りますと、やはり2月



心強いものでした。 区の方々にとってまた、私自身、委員長としてその行動力は大変、 毎月の会議にて盟友が通学路の除雪をしたという報告を受け、 地

が出来れば活気が生まれ人が集まるのではないかと考えたからで 言えず楽しいひとときでした。 しいことを考えたり、意見を出したり、議論をする時間は何とも した。昨今、盟友の減少もさることながら、青年部活動への参加 **人数も減少しておりました。そこで何か新しいことや楽しいこと** 本年は「変化に挑め」という想いのもと一年間活動して参りま 実際は悪天候で開催できなかった事業もありましたが、新

域を巻き込みながら活動し、魅力ある地域のリーダーとして輝く いざ地区・支部の活動になれば青年部のみならずOBや家族・地 の活動であり、この活動をなくして良い本部の活動は出来ません。 また青年部活動の一番大事な根っこの部分はやはり地区・支部 改めて青年部がいつまでもコミュニティの中心であり

続けなくてはいけないと強く思いました。

通じて、視野が広がり自分自身を大きく成長させていただく機会 皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。 ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。支えていただいた となりました。青年部が新体制になりましても引き続き力強い のや守っていかなくてはならない伝統文化があることを実際に食 し、体感することで再認識させられました。さらに様々な活動 最後になりましたが私自身、松任地区にはまだまだおいしい ŧ を

## JA東海北陸地区青年組織協議会 実績発表・青年の主張大会

★青年の主張の部 ★実績発表の部

山島 地区 区

小山さん 細川さんが出場

JA東海北陸地区青年組織協議会実績発表・青年の主張大会が開

11月22日(木)、三重県総合文化センターにおいて、平成30年度

当青年部から23人の盟友が応援に駆けつけ 山島地区の細川雅人さん「次の世代に繋が 林中青年部」が出場し、実績発表の部には 催され、約300人が参加しました。 には林中地区の小山浩之さん「Priceless JA松任青年部からは、青年の主張の部 しわもち作りと絆」が出場しました。

が、これを励みに、次回は全国大会へ出場 ました。 **きで会場は熱気にあふれていました。** 結果は惜しくも最優秀賞は逃しました 各県の代表も力が入っており、声援と拍

してほしいと思います。

